

In Erinnerung

*Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt.*

*Es ist immer zu früh
und doch sind da Erinnerungen,
Gedanken, Gefühle, schöne Stunden
und einzigartige Momente,
die unvergessen bleiben.*

*Diese Momente gilt es festzuhalten
und für immer im Herzen zu bewahren.*



Fassungslos, zutiefst traurig, aber auch unendlich dankbar
für die Zeit, die wir mit ihm hatten und den Weg,
den er mit uns gegangen ist, nehmen wir Abschied von

Erich Steinberger

16.08.1962 - 28.04.2024

der am Sonntag, dem 28. April 2024,
im 62. Lebensjahr tödlich verunglückt ist.

Die Möglichkeit zum Abschiednehmen besteht
am Mittwoch, dem 29. Mai und am Donnerstag,
dem 30. Mai, jeweils von 8.00 bis 18.00 Uhr
in der Aufbahnhalle St. Gallen.

Auf ausdrücklichen Wunsch von Erich
wird seine Urne danach in sein Zuhause
zu seiner Familie gebracht.

In Liebe

Regina
Viktoria mit Stefan
Kristina mit Gerald
Philipp mit Marion
Tyron und Sherpa

im Namen aller Verwandten und Freunde

Es wird gebeten, von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen.